

Antonio Guterres salue la contribution de Cuba à la paix en Amérique Latine.



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a souligné ce jeudi le rôle de Cuba dans le chemin des réformes que s'est tracé l'Organisation des Nations Unies et dans les processus de paix dans la région.

Répondant à une question du correspondant de l'agence Prensa Latina à New York, Antonio Guterres a salué l'engagement de Cuba envers les réformes impulsées sous son mandat et qualifié de très utile la participation de notre pays.

Il a également mis en exergue le rôle de Cuba dans le processus de paix en Colombie et sa contribution au bon déroulement des dialogues de paix, dans le passé, entre le gouvernement colombien et les FARC/AP et maintenant entre le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale.

Le secrétaire général de l'ONU a également évoqué la contribution de Cuba à la CELAC, la Commission économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes dont elle assure en ce moment la présidence tournante et qu'il a qualifiée de mécanisme régional très efficace.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166804-antonio-guterres-salue-la-contribution-de-cuba-a-la-paix-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba